



## El Aeropuerto de Valladolid dona a Cáritas más de 60 objetos olvidados en sus instalaciones y no reclamados

- Entre los artículos entregados a la organización humanitaria hay ropa, sillas de bebé, libros y diversos complementos
- Se trata de pertenencias dejadas a lo largo del año 2010 en el Aeropuerto y no reclamadas en los dos años estipulados por normativa
- En el primer semestre de 2013 se han recogido en la oficina de objetos perdidos del Aeropuerto 48 objetos, de los que 22 han sido devueltos a sus propietarios

## 9 de julio de 2013

El Aeropuerto de Valladolid ha donado a Cáritas más de 60 objetos perdidos u olvidados en las instalaciones aeroportuarias y que no han sido reclamados por sus propietarios.

En concreto, el Aeropuerto ha entregado a esta organización humanitaria de lucha contra la pobreza y la exclusión social un total de 64 artículos, entre los que destacan, por su número, las prendas de vestir que en su gran mayoría son ropa de abrigo. Además, se han donado complementos como relojes y paraguas, dos sillas de bebé y varios libros, entre otros artículos.

Todos estos objetos son pertenencias que han sido olvidadas por pasajeros y usuarios en el Aeropuerto de Valladolid a lo largo de todo el año 2010, que han sido depositados en la oficina aeroportuaria de objetos perdidos y que, una vez pasado el plazo de dos años estipulado por normativa para la restitución a su dueño, no han sido reclamados por sus propietarios.







En cuanto a 2013, a lo largo de los seis primeros meses de este año la oficina de objetos perdidos del Aeropuerto ha recibido un total de 48 objetos, 22 de los cuales han sido reclamados y entregados a sus propietarios.

Cáritas Española es una organización humanitaria que desarrolla dentro de nuestro país una importante labor de apoyo y promoción social a diversos grupos sociales en situación de precariedad y/o exclusión social. La mayor parte de los recursos de esta organización provienen de donaciones privadas y aportaciones públicas.